



Formación

Lembranza VII. P. Mixto de Formación y Empleo

El periodo estival del Programa Mixto Lembranza VII se ha caracterizado por la visita al Centro de Día El Plantío y por la realización del taller de "PRL en trabajo de auxiliar de atención sociosanitaria".



[Lembranza VII. Época estival](#)

Empleo

"Plataforma para la Salud Mental y la Empleabilidad Juvenil"

El CCB se ha sumado, como entidad colaboradora, a la iniciativa de La Fundación Santa María la Real para trabajar por la salud mental y bienestar emocional de la juventud. Se dirige tanto a personas jóvenes, entre 16 y 35 años, en desempleo o en una situación de precariedad laboral, como a profesionales que desempeñan su labor en este sector.



Plataforma para la salud mental y la empleabilidad juvenil

[Plataforma para la salud Mental y la Empleabilidad Juvenil](#)

Programa Mujeres en Modo ON-VG

El Consejo Comarcal colabora con el programa Mujeres en Modo ON-VG perteneciente a Inserta Empleo y Fundación ONCE que nació en 2020 con el objetivo de empoderar a la mujer con discapacidad víctima de la violencia de género a través del empleo y el emprendimiento.



[Mujeres en Modo ON-VG](#)

Servicio de Iniciativas Emprendedoras

Agencia de Viajes Howimetravel

Agencia de viajes centrada en Oriente Medio, Arabia, Líbano y Omán de la mano de Paula Belenda donde la protagonista es la mujer. Se desea es el de ver a más mujeres ocupando espacios menos "comunes", libres de las restricciones y los miedos que impone la sociedad.



[Howimetravel](#)

Restaurante Huarique Molino

Promovido por Rocío Ascué, su cocina marida ingredientes y condimentos de España y de Perú. Se proveen de productores locales de proximidad. Ubicado en Vega de Espinareda.



[Huarique Molino](#)

A través del SIE se facilita el inicio de tu actividad o la creación de tu empresa, mediante los servicios de información, asesoramiento, formación y tramitación telemática de SL, autónomos/as y financiación. Correo electrónico: sie-pae@ccbierzo.com

Igualdad de Oportunidades

Cláusulas de Igualdad en la Administración

El Instituto de las Mujeres ha elaborado una completa "Guía para la inclusión de cláusulas para la igualdad de género en los contratos, subvenciones y convenios públicos". A pesar de haber introducido alguna aportación propia, sobre la base de la misma, esta entidad comarcal ha elaborado dos secciones con fichas individuales de las cláusulas de género indicadas especificando los posibles criterios de valoración, la acreditación de los mismos, así como palabras claves de cada cláusula.

Cláusulas de Igualdad en la Administración

[Cláusulas de Igualdad en la Administración](#)

Convocatoria Diputación de León a la Mujer Rural

Los premios en sus dos modalidades se conceden con una periodicidad anual. Su finalidad, es reconocer el trabajo y la dedicación de las mujeres en el medio rural, el emprendimiento y la apuesta por el medio rural en proyectos innovadores y la promoción al medio rural leonés. Plazo: 30 de septiembre

Día Internacional de las Mujeres Rurales

[Diputación a la Mujer Rural.](#)

Ordenanza que multa a los usuarios de prostitución en León

La ordenanza prevé sanciones de 100 a 3.000 euros, según la gravedad de las faltas. Se incluyen menores y hombres como parte de las personas que sufren la prostitución, aunque «sean las mujeres las que mayoritariamente la padecen».



[Ordenanza contra la prostitución. Ayto León. Diario de León.](#)

Juventud

Verano joven

El Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana ha activado descuentos de hasta el 90% para facilitar a los jóvenes de entre 18 y 30 años viajar en transporte público este verano, tanto por España como por Europa. Las rebajas se aplicarán en los billetes sencillos y de ida y vuelta de los trenes y de los autobuses de titularidad estatal y de los pases Interrail que tengan fecha para viajar entre el 15 de junio y el 15 de septiembre de 2023.



[Verano Joven](#)



[Nuestras Ofertas](#) [Empresas Creadas.](#)
[Otras Ofertas](#)

[Formación](#)